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10.07.19.

  

Дорогая Великая Богиня! У меня сегодня два вопроса. Первый - почему люди не могут
принять себя? Сейчас во всех духовных школах столько практик по принятию себя, и
ведь все они работают, значит, нужны людям? 

  

Люди не могут принять свое тело или свою душу? Или и то, и другое? Часто душу человек
не чувствует, значит, сначала не принимает тело? 

  

Душа несет раны всех жизней, она изранена этими инкарнациями, и приходит на Землю
их залечить. Все эти раны и несут в себе элементы непринятия себя как души. А тело
ребенок начинает ощущать только в возрасте нескольких лет. Сначала душа себя видит
в отражении и не принимает в таком состоянии. Она как бы открывается себе, войдя в

 1 / 8



Обрести себя настоящего - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
10.07.2019 22:24 - Обновлено 10.07.2019 22:29

тело.

  

А разве душу не лечат после смерти?

  

Лечат, но не душу, а просто раны, которые душа нанесла себе в прошедшей жизни. Но
всё накапливается, и человек снова должен пройти инкарнацию, чтобы полнее принять
себя и забыть или исцелить те раны, которые душа себе нанесла.

  

Почему Ты так говоришь – «раны, которые душа себе нанесла». Разве не другие люди
наносят раны моей душе?

      

Ты сама ставишь себя в ситуации, из которых трудно выйти. Душа все так же остается
неопытной на физическом плане, особенно в детстве. Никто не учит душу любить себя,
все учат любить других, и так и происходит – все люди важнее и лучше, чем ты. И когда
дело касается тебя, ты становишься уязвимой, отрицаешь свои душевные качества, все
время сравниваешь себя с кем-то и становишься слишком чувствительной из-за того, что
некоторые люди преуспели в том-то, некоторые в том-то, а я нет.

  

Ведь не завидуете же вы тем, кто ест и пишет левой рукой? А завидуете или «берете
пример» с того, кто преуспел в талантах, в финансах, в карьере, создал образцовую
семью… и даже хотите научиться быть такими же, и для этого открыты разные курсы и
тренинги.

  

Курсы и тренинги помогают лучше понять себя, свои возможности, и даже открыть
таланты…

  

Да, кто с этим спорит? Мы говорим о душе, которая теряется в этом мире и не знает, как
с этим быть. Не знает, куда себя применить. 

  

В обществе развито достигаторство. Ты достиг – и лучше оплачиваешься, больше денег
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дают больше свободы – возможности путешествовать, облегчать быт, получить
образование. 

  

А почему душа теряется при таком обилии направителей, тестирований, возможностей
определиться?

  

Душа всю жизнь работает, чтобы проявиться в теле, стать собой, как вы говорите.
Программы тела часто закрывают интересы души, и некоторые люди так и не находят
Себя в себе. Душа, конечно, важнее, чем тело, но и тело играет огромную роль в
ощущении себя собой, т.к. большинство людей идентифицирует все-таки себя как тело.
Не тело в душе, а душа в теле, согласна? 

  

И жизнь ваша сосредоточена в теле: вы путешествуете в теле, питаетесь в теле,
болеете в теле. Тело – большая часть вашей жизни, основная. Как если бы компьютер
был вашим телом, а душа бы не принимала себя как компьютер, несмотря на то, что все
люди чувствовали себя, прежде всего, компьютером. 

  

Как сделать так, чтобы люди нашли себя в теле? Как принять себя в себе или найти себя
в душе?

  

Физическая реальность создана машинами в большей степени, и они не
предусматривали возможности идентифицировать себя полностью как душа, т.к. не
имеют души сами. Отсюда такой перекос в сознании людей как душ. Душа находится в
теле как в клетке и все рвется назад. Но реальность создана и людьми тоже, душами
тоже. И поэтому здесь тоже двойственность – душа и тело, тело и душа.

  

Тело имеет большие и жёсткие энергии, а душа - нежные и мягкие. Сложно душе
проявить себя в условиях тяжелой матрицы сознания. Но вам нравится эта реальность,
которая позволяет открыть множество прекрасного, того, чего нет ни на огненном
плане, ни на ментальном. И здесь, «в темнице», ваша душа развивается и
совершенствует себя через инструменты реальности. Реальность – инструмент и
наслаждений, и учебы, и бурного роста, и размножения.
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Душа исследует миры. Нельзя сказать, что есть миры тяжелые или легкие. В каждом
мире есть и то, и другое. Нет миров идеальных для души, где рост и развитие
сочетались бы с наслаждением и расцветом именно души как личности. Везде вы
входите в определенный коридор условий – физических, ментальных, материальных.
Везде вы входите в тело. Где-то сознание не развито, и вы оказываетесь в примитивном
обществе, а где-то тела больные и изуродованные несогласованностью с физическими
параметрами планеты или базы. Где-то идут постоянные войны, а где-то райский сад
без развития или прогресса.

  

Сейчас вы переходите в другой матричный расклад, за счет перехода планеты и смены
сознания людей. Посмотрим, что вы с этим сделаете, какое общество сотворите и как
справитесь с задачей найти себя в этом бурном сообществе. 

  

Материальный мир забирает себе всё ваше время и внимание, вам некогда думать о
себе, своей жизни и способах ее изменить согласно своей душе. Каждый из вас
стремится и к покою в душе, и к активности телесной жизни. Ведь тело так устроено,
что не справится с лежанием и сидением. Ему нужны движения для здоровья. 

  

А душу вы можете ощутить, только отстранившись от всего земного, от телесных
ощущений и движений, вспомнив райские кущи, в которых вы прозябали, и стремление
выйти из них, оставить рай и пуститься «во все тяжкие». 

  

Вот вы достигли того, куда стремились. Ваш путь в планетарную жизнь было долог и
тяжек. Вы всей душой стремились опуститься на физический план, почувствовать ветер
и влагу на теле, краски и запахи, ощутить боль и нежность, страсть и тяжесть на душе,
развеять свои ощущения ограниченности и скованности как душа. Здесь все кипит и
жаждет, стремится и любит, все работает и нескончаемо живет на полную катушку. 

  

Ощущения ограниченности и скованности душа имеет в раю, где «прозябает»? Ей там
становится тесно и тяжело?

  

Естественно, каждое семя стремится вырасти. Ему не хочется оставаться семенем, ведь
впереди жизнь, полная красоты и жестокости одновременно. Полная роста и развития,
интересов и забот, движения вперед и умирания. 
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Сами души наполнили мир собой. Не Бог создал общество, а сами души, причем старые и
продвинутые, приходящие на эту планету повторить пройденное или улучшить свое
положение. Молодые души учатся у них, повторяя за ними и усугубляя положение. Само
общество развивает себя, становясь могучее и умнее, стараясь увеличить процент
выхода душ в дальнейшее развитие и увеличивая процент вхождения в «другой рай» - в
высшие миры света.

  

Но и высшие миры света - не идеальное состояние, из которого нет развития. Они
состоят из душ неуспокоенных, неизведанных, не понятых до конца. Они стремятся
найти себя через дела и поступки, через чувства и энергетику, через крайние
обстоятельства. Вся жизнь во всех планах стремится обнаружить те черты души, о
которых еще не думалось, и познать себя – значит понять, как ты в крайних
обстоятельствах будешь поступать или думать, что ты собой представляешь как
Личность с большой буквы, на что ты способна – на предательство или на подвиг, грубо
говоря.

  

То есть, душа в таких обстоятельствах только и может познать себя. Не в райских
кущах, где нет никаких дел и скука, а в обстоятельствах жизни, наполненной едой,
заботами, прогрессом и развитием, крушением надежд и радостями любви. Жизнь
проявляется в этом, и душа проявляется в этом же. 

  

Поэтому вы и ищете себя не на моем плане, где все известно и прекрасно, а на плане,
где всё может быть. Здесь, на планете, миллиарды обстоятельств и миллионы выходов
из них. Смерть не является концом обстоятельств, и вы можете продолжить без особой
спешки снова и снова пройти «стометровку», с каждым разом все интересней и удачней. 

  

К чему все эти гонки? Чего мы в итоге добиваемся? Что дальше?

  

Дальше – больше. Вы соединяетесь с такими же людьми в общность и становитесь
Большими.

  

Когда я себя ощущаю Большой, я вхожу в свой кластер душ?
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Нет, ты входишь пока что в свою многомерность. Ты становишься ментальной фигурой.
Впереди твой кластер душ, и он не за горами.

  

Благодарю за ответ на первый вопрос.

  

Перейдем ко второму: почему люди хотят вознестись с телом, какое знание или незнание
за этим стоит? Разве нам не дано тело в астральном мире и ментальном после смерти?
Или там снова тело будет другое, которое не устраивает?

  

«Всё моё возьму с собой». Люди идентифицируют себя с телом. Если бы они знали, со
сколькими телами они себя идентифицировали, они не дорожили бы так своим телом в
этой жизни.

  

Что значит вознестись с телом?

  

Преобразовать тело в свет, перейти в следующую мерность в оболочке, которая
сформирована из физического тела, оставить тело за собой.

  

Чем отличается человек, вознесшийся в трансформированном теле и человек, умерший
естественной смертью в тонком мире? В чем преимущество вознесения в теле?

  

Завершение земного пути без возможности вернуться обратно. Отрезание пути назад,
так Я вижу. Оболочка физического плана не дает душе обрести другую оболочку
физического плана.

  

Из какого посыла это желание или возможность сформировалась? Из каких-то
сакральных познаний, скрытых до поры? Разве отрезание себе возможности опуститься
на физический план есть преимущество?
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Речь идет об уходе с физического плана навсегда.

  

Не мешает ли эта оболочка в дальнейшем?

  

Ты спрашиваешь у меня? Спроси у Вознесенных Владык.

  

А есть ли возможность уйти с физического плана без этой оболочки, путем вознесения в
свет после смерти? (Сейчас задала вопрос и ощутила, что душа уходит голая, не имея
ничего после жизней в теле на планете, и мне стало не по себе. Хочется нести эту
«одежду» на себе, как прикрытие своей наготы или как трофей, добычу…)

  

Да, такая возможность есть, и твоя душа живет не только в этом мире, но и в некоторых
других прямо сейчас. Когда ты придешь к своей, как вы говорите, Сверхдуше, твоя
оболочка будет лишней, уверяю тебя. Но пока ты не дойдешь до нее, твои «одежды»
создают тебе имидж Вознесенного. Они одновременно и груз, и показатель успеха, и
мундир. Но чтобы подняться выше, этот мундир придется оставить за ненадобностью.

  

Но почему перед 2012 годом вспыхнуло это движение – стремление к вознесению с
телом? Откуда эта идея, и почему ее все подхватили?

  

Она была выгодна всем. Это забота о теле, о здоровье и чистоте, о режиме и питании.
Ведь не хотели бы вы взять с собой дряхлое разрушенное тело? И вы старались
избавиться от дурных мыслей и поступков, простить себя и вознести в высокие
вибрации. Разве это плохо? Это не сработало? Кроме того, есть ведь такие примеры из
Библии. И такой вариант все еще возможен, только нужно прийти с такой программой и 
таким.

  

Как узнать, кому возможен такой путь? Есть какие-то признаки?
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Нет, признаков нет. Ищите и обрящете.

  

Что ты ещё можешь сказать об этом?

  

Каждый должен пройти свой путь так, как он это понимает. Если ему не нравится то, как
он идет, измените свой путь, пойдите другой дорогой. Я не говорю идти в другое
сообщество, духовную группу или семью. Я говорю – вы на пути познания себя. Если ваш
характер, мысли или поступки вас не удовлетворяют, измените их. Это и есть способ
обрести себя настоящего.

  

Напоминаю, что 11 июля, чт, в 17 час МСК, 

  

Сеанс Великой Богини
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